

ACUSAN DEDAZO EN MORENA

# Marcelistas inconformes se van con Gálvez

Después de los reclamos por parte de Marcelo Ebrard en contra de Morena, por haber hecho caso omiso a sus denuncias de irregularidades en el proceso en el que se eligió a Claudia Sheinbaum como la abanderada presidencial, simpatizantes del partido guinda decidieron cambiar de bando, y ahora apoyan a Xóchitl Gálvez, virtual candidata del Frente Amplio por México a la Presidencia.

Emilio Calderón, parte de la organización Todos Somos Chilingos, le dijo a este diario que su movimiento, que sostiene tiene un padrón de alrededor de 3 mil 500 personas tan sólo en la alcaldía Miguel Hidalgo, apoyó las aspiraciones del excanciller.

Sin embargo, dijeron, quedaron decepcionados por la manera en la que se le dio la espalda al exaspirante presidencial, “para darle todo a su contrincante”. La manera en la que se decidió, y el reclamo de Ebrard, provocó una fractura entre los guindas.

“Mario Delgado (líder nacional de Morena) creo que resucitó el *dedazo*”, sentenció Calderón.

Por el contrario, el exmorenista reconoció que ahora su movimiento y él buscan apoyar a la virtual candidata de oposición, toda vez

que ya han podido trabajar con ella, y sostuvo que siempre le dio resultados.

“En el caso de Xóchitl, a pesar de no compartir la ideología, siempre nos habló de frente. Hay que reconocerlo a la ingeniera, y siempre nos solucionó los temas”, sentenció.

Este fichaje de nuevos simpatizantes fue celebrado por la precandidata del Frente Amplio por México, que resaltó la falta de apertura en el proceso de Morena.

“Algunos de ellos confían en el proyecto de Marcelo Ebrard y se sienten muy desencantados de que hubiera un *dedazo*, una *corcholata* favorita y no una contienda interna democrática”, concluyó la aspirante presidencial.

—Pedro Hiriart

## POSTURA.

“Se sienten muy desencantados de que hubiera un *dedazo*”, asegura la aspirante del FAM, Xóchitl Gálvez.

